
          8 月 27 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

ゲスト紹介 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー： 長谷川國雄様 

ガバナー補佐： 田所光政様 

地区副幹事： 久信田秀一様 

 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、長谷川ガバナー、田所ガバナー補佐、久信田

副幹事、お越しいただき誠にありがとうございます。長

谷川ガバナーより御指導を受けたいと思っております

ので、ぜひ宜しくお願い致します。 

日立市で最初の公式訪問ですので、まず吉成市長に挨

拶に行って参りました。その後、茨城新聞も表敬訪問し

ました。 

長谷川ガバナーも医療について大変お詳しいという

ことですが、9 月 1 日から私の病院は、ひたち医療セン

ターという名称になります。茨城県で最初の社会医療法

人です。 

本日は、わざわざ日立にお越しいただきましたので、

いろいろご教授いただきたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

幹事報告   千葉省三副幹事 

 

 長谷川ガバナーようこそおいでくださいました。 

 先日日曜日、第一回の会長幹事会がありました。出

席された皆さん大変お疲れ様でした。 

 ニコニコBOXに長谷川ガバナーから多額の寄付をい

ただきました。ありがとうございました。 

 

 

委員会報告 

 

        須田会員 

 第 2 回日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会が 10 月

21 日、大洗ゴルフ倶楽部で開かれます。大会会長は

長谷川ガバナーです。多数のご参加お願い致します。 

 

烏帽子会                池澤会員 

 先週、第 1 回小澤年度烏帽子会で開催しました。山

本会員が優勝しました。第 2 回は、10月第 2週の日

曜日に開催予定しております。多くのご参加お願い

します。 

 

 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 26名 8名 78.79％ 7名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX     岩下馨歌里委員 

 

 長谷川國雄ガバナー、御指導よろしくお願いします。 

小澤会長・星 勝治・白石満義・白土仙三郎・ 

鹿志村高道・高島章行・川崎健輔・弓野博司・ 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 09月 03日（火） 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 25年 09月 10日（火） 【プログラム】卓話 / 出席委員会 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



千葉省三・木本貴一・小倉正美・大森孝之・ 

川村昌弘・池澤 健・石川 悟・須田 晃・ 

石川國博・宮本尚彦・信太克己・小山高一・ 

荒川浩信 

 えぼし会で優勝しました。 

山本忠安 

 3 年ぶりのガバナー訪問の参加です。楽しみです！ 

朝日正道 

 えぼし会に初参加させていただき、楽しい 1日をす

ごせました。スコアはダメでしたが…ありがとうご

ざいます。 

岩下馨歌里 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 36,000 円 累計額 246,000円 

 
 
プログラム 

 

ガバナー公式訪問     長谷川國雄ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。本日は小澤会長以下 33名の日

立南 RCにお邪魔させていただきます。宜しくお願

い致します。 

 平素は何かと地区の運営にご協力いただきまして、

有り難く厚く御礼申し上げます。 

 本日は 3 つに分けてお話したいと思います。1つは、

今のロータリーが変革の年であるということにつ

いて。2つ目はサンディエゴの国際協議会の報告、3

つ目は第 2820地区の目標を順にお話していきたい

と思います。 

 今年度はロータリー108年の歴史の中で、変革の年

であると言われております。 

 もっとも大きな変革は、未来の夢計画です。皆様と

共に新たな伝統を作っていこうではありませんか。 

 ロータリーには、変わらなければいけないものと、

変えてはいけないものがあります。ロータリーの目

的は変えてはいけません。目的を達成する手段は変

えていかなければいけません。 

 サンディエゴで研修を受けて参りました。国内のガ

バナーは 34 名です。1月 14 日から 5日間プログラ

ムが開催されました。 

 私が行ったときは、日本人の田中会長の年でした。

外国で聴く「君が代」にすごく感動しました。 

 ロン・D・バートン会長から、RIのテーマとして

「Engage Rotary, Change Lives.」が掲げられまし

た。日本語の公式訳は「ロータリーを実践し みん

なに豊かな人生を」です。「人生が変われば、それ

は豊かな人生になっていく」という意味で訳したと

思われます。 

 テーマ旗の青は、会長の地元の旗の色、赤は会長の

出身大学のスクールカラーだそうです。オクラホマ

は会長の人生にとって、大きな部分を占めていると

推察されます。 

 中核的価値観こそがロータリアンとして私たちを

定義づけるものです。 

 3 つの優先テーマ 

（１）ポリオの撲滅 

（２）未来の夢計画 

（３）会員増強 

 国際協議会の感想ですが、実は成田を出る時からイ

ンフルエンザに罹っていまして、大変な研修会でし

た。全世界から集まるロータリアンと接していまし

て、ロータリーとは不思議な組織だなと思いました。

全世界のロータリアンを束ねているのは、ロータリ

ーの 4つの理念であります。共通点は何か。やはり

基本理念を維持し進歩を促すというコンセプトだ

と思います。 

 最後に、第 2820地区の目標ですが、私の年は未来

の夢計画の勉強の年にしようと考え、地区目標をこ

の 6つに致しました。 

（１）ロータリー財団の幕開け 

（２）会員増強と退会防止 ← 今年度最大の課題 

（３）ポリオ撲滅 

（４）会長賞にチャレンジ 

（５）公共イメージと認知度の向上 

（６）ロータリー財団の寄付目標 1人 150ドル 

 ロータリアンという貴重な体験を通して、皆さんの

活動に励んで下さい。皆さんの情熱をクラブの運営

に注いでいただき、熱き思いを伝えて下さい。素晴

らしいロータリー年度は皆さんのに双肩にかかっ

ています。皆様のご協力がなければ成功はありませ

ん。宜しくお願い致します。 

 

会長の点鐘をもって終了。 


